
Ce qui m’a rendue

heureuse, et m’a fait

vibrer c’est la

naissance de mes

enfants, après la

douleur, la

récompense est

grandiose. Voilà j'en

frissone encore ! La

naissance c’est

magique !!!

Sam 34 ans Lyon
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